

# ELENA BETÉS NOVOA SE UNE A DIDE.ORG PARA REVOLUCIONAR EL ACTUAL MODELO EDUCATIVO

- -La fundadora de Rastreator es la CEO de la empresa internacional de tecnología educativa.
- -Actualmente, educadores y familias de 8 países ya utilizan esta herramienta colaborativa para identificar posibles habilidades y dificultades de aprendizaje, comportamentales, emocionales y sociales de forma temprana.
- -El desarrollo de la plataforma tecnológica Dide ha supuesto una inversión de más de 2 millones de euros en los últimos 10 años y ha atendido a más de 20.000 niños.

MADRID, 6 de junio de 2023.- <u>Dide.org</u>, la compañía internacional de tecnología educativa, ha nombrado CEO a Elena Betés Novoa. La fundadora de Rastreator se une, además, al actual pool de socios del proyecto, que está integrado por pedagogos, psicólogos, neuropediatras, tecnólogos, directores de centros de enseñanza, nutricionistas y abogados con una amplia trayectoria en el ámbito de la educación.

Betés se incorpora al proyecto con el propósito de revolucionar el actual modelo educativo que afecta a niños/as entre los 3 y 16 años mediante la aplicación de Dide.app, una herramienta única de detección y seguimiento de habilidades y necesidades a todos los niveles: aprendizaje, comportamental, emocional y social, posibilitando la adopción de medidas tempranas de refuerzo o mejora. Una palanca clave para promover la diversidad educativa.

Según señala Elena Betés Novoa: "hace dos años me comprometí a dedicar mi energía profesional a mejorar la educación, cuando Dide.org se cruzó en mi camino, vi con claridad inmediata que era el proyecto con el que podía tener impacto; la herramienta es innovadora e intuitiva, el equipo de socios y profesionales son vocacionales expertos y personalmente hubiera agradecido contar con una herramienta así que hubiera ayudado a mis docentes y a mis padres a detectar mi dislexia con mayor agilidad".

Por su parte, Alberto Ramírez, fundador de Dide.org, señala que "la trayectoria y experiencia de Elena Betés en la gestión de negocios y creación de entornos únicos de trabajo con un importante componente tecnológico y su capacidad de liderazgo son los ingredientes que necesitamos para escalar el proyecto y llevar la herramienta a centros y familias de todo el mundo, logrando así promover la generalización de un modelo educativo que ponga en el centro el conocimiento del perfil de las fortalezas y las necesidades de todo el alumnado".





#### Emprendimiento en tecnología

Betés cuenta con una dilatada trayectoria internacional en la aplicación de la tecnología para cambiar las reglas de juego en distintos mercados, lo que le llevó a fundar Rastreator, la plataforma comparadora de seguros, en 2008, donde desempeñó la posición de CEO hasta 2015 y de presidenta hasta 2022. Antes de incorporarse a Dide.org fue vicepresidenta sénior de Educación en Red Ventures basada en Estados Unidos, la empresa de comunicación propietaria de Bestcolleges.com, Lonely Planet, CNET y Bankrate. Betés es Licenciada en Dirección y Administración de empresas por CUNEF y MBA por IESE, miembro del Consejo Social de la Universidad Carlos III de Madrid desde 2020 y consejera independiente de Master D, la empresa de formación abierta especializada en promover el acceso de los alumnos al mercado laboral.

dide.org

#### Tecnología al servicio de la inclusión educativa

Dide.org es la compañía de tecnología educativa que ha desarrollado la plataforma tecnológica Dide.app, con un volumen de inversión de más de 2 millones de euros y presencia en 8 países de Europa y Latinoamérica. En la actualidad, esta herramienta viene aplicándose por familias, educadores y gabinetes de orientación de forma colaborativa, monitorizando la evolución de más de 20.000 niños de educación infantil, primaria y secundaria.

Apoyado en un cuestionario sencillo que mide 35 marcadores, que completan, de forma no invasiva sin la intervención de los menores, las personas que mejor los conocen. Los indicadores permiten abarcar los ámbitos del Aprendizaje, Desarrollo, Social, Comportamental y Emocional. Dide.app ofrece mucha información detallada y agrupada en capacidades, habilidades y posibles necesidades en todo el alumnado y ofrece pautas de actuación personalizadas al entorno del alumno, orientadas al conocimiento, al refuerzo, la mejora y a utilidades de gestión en el aula para el profesorado. La herramienta facilita, además, la comunicación constante entre el equipo directivo del centro educativo, el equipo docente y las familias.

Por otro lado, el manejo de técnicas de Big Data proporciona a autoridades e instituciones datos estadísticos agrupados que facilitan la adopción de estrategias y la asignación de recursos de acuerdo con las necesidades de todo su alumnado. De esta forma, se facilita la aplicación y cumplimiento de la normativa educativa en materia de inclusión y diversidad, optimizando la inversión económica destinada a este ámbito a niveles macro y microeconómico.

Dide.app cuenta con la recomendación del Ministerio de Educación, a través del Programa para la Orientación, Avance y Enriquecimiento Educativo (PROA+), con el sello de Excelencia de la Unión Europea dentro del Programa Marco Horizon 2020 y con el aval de entidades como UNICEF e instituciones universitarias a nivel internacional.



## Para más información puedes visitar:

Web: https://www.dide.org/

Facebook: https://www.facebook.com/dideapp/

Twitter: https://twitter.com/didefamilia

LinkedIn: https://www.linkedin.com/company/dide-app/

### **Gabinete de Prensa:**

Tlf.: + 34 650 105 165 comunicacion@dide.org